

Sehr geehrtes Brautpaar,

mit Verboten ist niemandem geholfen, aber das Zauberwort ist Rücksichtnahme!

Damit Ihr Aufenthalt während der Eheschließung im Standesamt Pulheim so angenehm wie möglich wird, hier mal einige Denkanstöße, über die wirklich alle nachdenken sollten:

- ♥ **Würde es Ihnen gefallen, dass Ihre Trauung sich zeitlich verschiebt, weil Ihre Vorgänger leider nicht pünktlich zur Trauung erschienen sind oder die Zeremonie verkürzt werden muss, weil Sie selber nicht pünktlich sind? Wenn Ihre Antwort darauf „nein“ lautet, dann finden Sie sich bitte pünktlich (15 Minuten vor Beginn Ihres Termins) mit Ihrer Gesellschaft im Standesamt ein.**
- ♥ **Würde es Ihnen gefallen, wenn Sie das Standesamt über Berge von Reis, Blütenblättern, Papierschnipsel und Glitter betreten müssten, weil Ihre Vorgänger nämlich keine Rücksicht genommen haben? Wenn Ihre Antwort darauf „nein“ lautet, dann wirken Sie bitte auf Ihre Begleitung ein, dass auf dem Rathausinnenhof zur Vermeidung von Unfallgefahren (Rutschgefahr) kein Reis, Papier, Blütenblätter o. ä. geworfen wird und keine Konfettikanonen gezündet werden.**
- ♥ **Würde Sie es als fair empfinden, wenn andere Leute Ihren Dreck wegkehren müssten? Wenn Ihre Antwort darauf „nein“ lautet, dann bitten wir Sie, die verursachten Verunreinigungen im Innenhof des Rathauses selbst zu beseitigen. Bringen Sie also vorsorglich für den Fall der Fälle einen Besen und eine Kehrschaufel mit. Ansonsten müssten Ihnen nämlich die Reinigungskosten nachträglich in Rechnung gestellt werden.**
- ♥ **Würde es Ihnen gefallen, wenn während der Hochzeitszeremonie das Handy klingelt? Wenn Ihre Antwort darauf „nein“ lautet, dann schalten Sie bitte alle Handys vorsorglich im Standesamt aus. Video- und Tonaufnahmen werden hier aus rechtlichen Gründen nicht zugelassen.**
- ♥ **Würde es Ihnen gefallen, wenn man bei Ihrer Trauung und auch in den umliegenden Büros kein Wort mehr versteht, weil auf dem Rathausinnenhof jemand so laut Musik spielt? Musikalische Untermalung bei einem anschließenden Sektempfang im Rathausinnenhof ist grundsätzlich etwas sehr Schönes und auch erlaubt. Aber ein bis zwei Lieder bei gedämmter Lautstärke sollten ausreichend sein. Wirken Sie also auch hier bitte vorsorglich auf Ihre Begleitung ein, dass die Mitarbeiter der Stadt und auch nachfolgende Trauungen davon nicht gestört werden.**
- ♥ **Last but not least - Es würde Ihnen bestimmt gefallen, dass Ihr Brautwagen direkt vor der Standesamtstür steht. Aber das Parken von Fahrzeugen auf dem Rathausinnenhof ist leider nicht zulässig. Dafür stehen Ihnen Parkplätze auf ausgeschilderten Parkplätzen zur Verfügung.**

Weniger ist manchmal so viel mehr! Machen Sie was Schönes daraus!